

10. Solarparks und Windräder nur im Einvernehmen mit den Bürgern planen und errichten

Zugriffe: 1158



Mitbestimmung der Einwohner bei der Errichtung von Wind- und Solaranlagen.

Solaranlagen und Windräder können die umweltfreundliche Erzeugung elektrischer Energie im Saalekreis sinnvoll ergänzen.

Allerdings darf es dabei nicht zur dauerhaften Zerstörung unserer Umwelt und unserer natürlichen Lebensgrundlagen, wie z.B. Ackerland, kommen. Während Solaranlagen auf Dächern und Industriebrachen unproblematisch für Natur und Umwelt sind, sieht es bei großflächigen Solarparks und Windrädern anders aus.

Deshalb sollen diese immer nur im Einvernehmen mit den betroffenen Bürgern per Bürgerentscheid geplant und errichtet werden dürfen.

Das Gemeinwohl muss hierbei stets über den finanziellen Interessen Einzelner stehen.